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"¿Quién es mi madre y quiénes son mis hermanos?" 
La presencia de los familiares de Jesús y, con ellos, su madre María le va a ofrecer oportunidad para 
afirmar quiénes son los que, de allí en adelante, van a formar su verdadera familia: los que cumplen 

la voluntad de Dios 

En la segunda lectura hemos visto que continúa presente en gran medida la 
misma temática. La verdad es que la vida humana está tejida de males y fra-
casos. Incluso quien cree en la esperanza no tiene por qué ser el más afortu-
nado, ni está inmune ante las tragedias humanas, ni tampoco está  dispen-
sado de luchar. Ésta es, en efecto, la profunda convicción de de san Pablo en 
el pasaje de su Segunda Carta a los corintios. El apóstol no se defiende ante 
los que le acusan de ser un “débil” o un “fracasado” en su ministerio. Reco-
noce simplemente que la debilidad, el sufrimiento, incluso el fracaso hu-
mano, son una condición inevitable de la fragilidad de la naturaleza, de 
nuestra condición física, de nuestro ser carnal y corruptible. Sin embargo, 

esto no es todo, ni es lo definitivo; y es que el  hombre no está llamado a la muerte, sino a la vida, a la 
resurrección, como Cristo. A las tribulaciones y dificultades que nos salen al paso podrá seguir con la ayu-
da Dios una fecunda cosecha. Bien claramente nos lo acaba de decir san Pablo: Una leve tribulación pre-
sente nos proporciona una inmensa e incalculable carga de gloria (2 Cor 4, 17). También él vivía la fragi-
lidad humana y la amenaza continua de la muerte, pero éstas eran sus certezas: Sabemos que si se des-
truye esta, nuestra morada terrena, tenemos un sólido edificio que viene de Dios, una morada que no 
ha sido construida por manos humanas, es eterna y está en los cielos (2 Cor 5, 1). 

 

San Marcos, a su vez, en el pasaje evangélico de hoy nos ha presentado a los familiares de Jesús que se 
muestran preocupados pensando que él se está  excediendo en su entrega a la misión hasta el punto 
de que no tiene tiempo para comer y querrían llevárselo; son testigos, además de la furiosa oposición 
de los fariseos que llegan a acusarlo de estar endemoniado y de que actúa en virtud de un pacto con el 
jefe de los demonios. Jesús, que no solía entrar en discusión con sus enemigos, esta vez lo hace, y le 
cuesta bien poco dejar en evidencia la falta de lógica en sus acusaciones; Satanás no puede estar en lu-
cha contra Satanás (cf. Mc 3, 22). 
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HORARIO DE OFICINAS 
 Lunes a Viernes de 9:30 a.m. a 1:30 p.m. y 

de 3:30p.m. a 6:30 p.m. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Viernes: 8:00a.m. y 7:00p.m. 
Sábados: 8:00a.m., 5:00p.m., 6:00p.m. 

y 7:15 p.m. 
Domingos: 9:00a.m., 11:00a.m., 
12:15p.m., 1:30p.m., 5:45p.m., 

7:00p.m. y 8:15p.m.  
 

CONFESIONES 
Martes, Miércoles, y Viernes de 

5:00p.m. a 6:30p.m. 
Jueves sólo durante la Hora Santa 

 
BAUTISMOS 

Todos los Sábados 12:00p.m. Limitado 
a 12 niños. Presentar 10 días antes en 

oficina: 
Acta de Nacimiento original del bebé  y 

comprobante de las pláticas de los  
papás y padrinos religiosos. 

Registro al entregar papelería completa 
 

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Jueves de 8:00p.m. a 9:00 p.m. y los 

Viernes primeros de mes. 

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

AVISOS PARROQUIALES 

w w w . sa n j e r o n im o m t y . o r g  

X DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO 2018 

PRÓXIMO  DOMINGO CELEBRAMOS EL DÍA  DEL PA-
DRE, DE TODOS LOS PAPÁS: VIVOS Y DIFUNTOS. QUE 
EL MODELO  DE SAN JOSÉ ILUMINE  ESTA CELEBRA-

CIÓN 

APROVECHAR EL DESCANSO QUE DIOS NOS 
REGALA  EN ESTAS VACACIONES. 

 
SE  ESTÁN  LLEGANDO LOS DIAS  DE VACACIONES ESCOLA-
RES. NO SE NOS OLVIDE DARLE UN SENTIDO CRISTIANO A 
LAS MISMAS. TOMAR EN CUENTA EL RECTO USO DEL 
TIEMPO Y DE LOS RECURSOS. TRABAJAR LA GENEROSIDAD 
Y COMBATIR LA INDIFERENCIA ANTE NUESTROS HERMA-
NOS MÁS NECESITADOS. HAY QUE SABER VACACIONAR 
CON SABIDURIA, SENCILLEZ, GENEROSIDAD Y RESPONSABI-
LIDAD. QUE EL DESCANSO NOS HAGA ENCONTRARNOS 
CON DIOS, SU CREACIÓN Y SOBRE TODO CON LOS HERMA-
NOS. EL MEJOR DESCANSO ES EL  QUE SE LE DA AL ALMA. 

UNA REFLEXIÓN ANTES DE LAS ELECCIONES 
 
RECORDEMOS  QUE LA POLÍTICA EN SENTIDO ESTRICTO 

NO ES SÓLO EL “QUEHACER” DE LOS POLÍTICOS, SINO  EN 

SENTIDO CRISTIANO, EVANGELICO SIGNIFICA: EL EJERCI-

CIO PÚBLICO Y RESPONSABE  DEL MANDAMIENTO DE LA 

CARIDAD QUE DIOS NOS DA, ES DECIR, HACERNOS RES-

PONSABLES   DE LOS DEMÁS, COMO HERMANOS QUE 

SOMOS, VENCER LA INDIFERENCIA  ANTE LOS PROBLE-

MAS QUE ATAÑEN A TODOS. RECUERDEN QUE DE ESTO 

VAMOS A DAR CUENTA A DIOS. LA POLITICA ES UNA RES-

PONSABILIDAD  DE TODOS, NO EL BENEFICIO DE UNOS 

CUANTOS  



PAPA FRANCISCO: “Dios es así: siempre primero. Nos espera pri-
mero, nos ama primero, nos ayuda primero”. 

Dios ama siempre primero. Inmediatamente el Pontífice aclara: no somos nosotros los que hemos 
amado a Dios, sino que es Él quien “nos amó primero, Él es el primero en amar”. Una verdad que 

los profetas explicaban con el símbolo de la flor del almendro, la primera en florecer en la primavera, así, el 
Papa subraya: “Dios es así: siempre primero. Nos espera primero, nos ama primero, nos ayuda primero”. El 
amor de Dios es sin límites 
Pero no es fácil entender el amor de Dios: en el pasaje de la Carta apenas escuchada, el apóstol Pablo habla, 
de hecho, de “inescrutables riquezas de Cristo”, de un misterio escondido. 
Es un amor que no se puede entender. Un amor de Cristo que supera todo conocimiento. Supera todo. Así 
de grande es el amor de Dios. Y un poeta decía que era como “el mar, sin orillas, sin fondo…”: pero un mar 
sin límites. Y éste es el amor que nosotros debemos entender, el amor que nosotros recibimos. 
La pedagogía de Dios. El Señor, a lo largo de la historia de la salvación, nos ha revelado su amor, “ha sido un 
gran pedagogo”,  y retomando las palabras del profeta Oseas en el pasaje leído, explica que no lo ha revela-
do a través de la potencia: “No. Escuchemos: ‘Yo he enseñado a caminar a mi pueblo, lo llevaba en los bra-
zos. Cuidaba de ellos”. En brazos, cercano: como un papá”. Dios, ¿cómo manifiesta el amor? ¿Con las cosas 
grandes? No: se empequeñece, se empequeñece, se empequeñece, con estos gestos de ternura, de bon-
dad. Se hace pequeño. Se acerca. Y con esta cercanía, con este empequeñecimiento, Él nos hace entender 
la grandeza del amor. Lo grande se entiende a través de lo pequeño. 
Cuando Jesús quiere enseñarnos cómo debe ser la actitud cristiana, nos dice pocas cosas, nos hace ver 
aquel famoso protocolo en base al cual seremos todos juzgados (Mateo 25) ¿Y qué cosa dice? No dice: “Yo 
pienso que Dios es así. He entendido el amor de Dios”. No, no… Yo he hecho ‘en pequeño’ el amor de Dios. 
No discursos sobre el amor, sino gestos concretos 

Por otra parte, la presencia de los familiares de 
Jesús y, con ellos, su madre María le va a ofrecer 
oportunidad para afirmar quiénes son los que, de 
allí en adelante, van a formar su verdadera fami-
lia: los que cumplen la voluntad de Dios (cf. Mc 3, 
35). Jesús quiere dejar claro que no es la cercanía 
de la sangre la que decide el auténtico parentesco 
con Él. Como tampoco es lo principal ser descen-
dientes de Abraham según la carne, sino los imi-
tadores de su fe, para pertenecer en verdad al 
pueblo elegido de Dios. 

 

Por tanto, la nueva comunidad que se está for-
mando en torno a Él no va a tener como valores 
determinantes ni los lazos de la sangre ni lo de la 
raza, sino los que vienen expresados en estas 
palabras: El que cumple la voluntad de Dios, ése 
es mi hermano y mi hermana y mi madre (Mc 3, 
35). Era ésta la mejor alabanza tributada por Jesús 
a su madre, allí presente; ella en la anunciación 
había dicho al mensajero enviado por Dios: He 
aquí la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra (Lc 1, 38). María, en efecto, es la mujer cre-
yente, la totalmente abierta a la voluntad de Dios. Incluso antes que su maternidad física, tuvo ella 
ese otro parentesco que aquí anuncia Jesús: el parentesco de la fe. 
 
Los que seguimos a Jesús y somos sus discípulos, pertenecemos a su familia y hemos entrado en la 
comunidad nueva del Reino. Esto nos hace decir con confianza la oración que Él nos enseñó: “Padre 
nuestro”. María es para nosotros la mejor maestra, porque fue la mejor discípula en la escucha de 
Jesús y nos señala el camino de la vida cristiana: escuchar la Palabra, meditarla en el corazón y llevarla 
a la práctica en la vida. 
 
La celebración de la Eucaristía la empezamos siempre con un “acto penitencial”, acto de humildad 
en el que reconocemos nuestra debilidad y pedimos la clemencia de Dios. En las lecturas, especial-
mente en las de hoy, la Palabra de Dios nos ayuda a discernir dónde está el camino del bien y dónde 
el del mal. En el Padrenuestro le pedimos que nos “libre del mal” y cuando se nos invita a comulgar se 
nos dice que vamos a recibir “al que quita el pecado del mundo”. Vamos por buen camino para ser 
dignos miembros de la familia de Jesús  

 Las obras de misericordia son precisamente el camino de amor que Jesús nos enseña en continuidad con este amor de Dios, ¡grande!  No discursos sobre el amor, sino gestos concretos. 

No se necesitan, pues grandes discursos sobre el amor, sino hombres y mujeres “que sepan hacer estas pequeñas cosas por Jesús, por el Padre”. Las obras de misericordia “son la conti-

nuidad de este amor, que se empequeñece, llega a nosotros, y nosotros lo llevamos adelante”. PAPA FRANCISCO EN LA SOLEMNIDAD DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS  

SACERDOTES AGUSTINOS. MADRID  

(ÚLTIMOS LUGARES PARA ESTA SEMANA, UNA BELLA OPORTUNIDAD ) 

INVITACIÓN A LA GRAN PEREGRINACIÓN DE LA ARQ. DE MONTERREY PARA HON-
RAR A LA VIRGEN DE GUADALUPE EN LA INSIGNE BASÍLICA NACIONAL, CIUDAD DE 
MÉXICO. DOMINGO 12 DE AGOSTO 2018. MISA PRESIDIDA POR MONS.  ROGELO 
CABRERA, ARZOBISPO DE MONTERREY.  LA PARROQUIA DE SAN JERÓNIMO INVI-

TA Y ORGANIZA SU GRUPO. INVITACIÓN A TODOS LOS FIELES 
Salida  11 de agosto 7:05    y regreso lunes 13  a las 18:05 Viva Aerobús   
Hotel Posada –Viena Zona Rosa. No incluye alimentos. Incluye traslados del Aeropuerto al 
Hotel y hotel a la Basílica. Costo total por persona: $5,100.00. Cuarto cuádruple: $4,500.00 
URGENTE HACER ESTA SEMANA DEL  11 AL 15 DE JUNIO LA SEPARACIÓN CON $3,000.00 
MAYOR DETALLE  DE INFORMACIÓN EN LA OFICINA PARROQUIAL CON ROSY. 


